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MEMBROS NATUREZA
Des. Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho Coordenador
Juiz Ricardo Henriques Pereira Amorim Titular
Juíza Adriana Barreto Lossio de Souza Titular
Juiz Leonardo Sousa de Paiva Oliveira Titular
Juíza Maria Aparecida Sarmento Gadelha - ausente evento CGJ Titular
Juíza Leila Cristiani Correia de Freitas e Sousa Titular
Servidora Laura Lucena de Almeida Pessoa Titular
Servidor Danilo Lacerda Fernandes Titular
Servidora Débora Dalila Tavares Leite - ausente evento CGJ Titular
Servidor Washington Rocha de Aquino Titular
Servidora Danielle Queiroga Gadelha Burity - ausente Titular
Servidor José Ivonaldo Batista Titular

PAUTA
1) Apresentação do Projeto "PROGRAMA DE APOSENTADORIA INCENTIVADA"
2) Deliberações e Encaminhamentos.

DEBATES
No vigésimo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às onze horas e quinze minutos,
os membros do Comitê de Priorização do 1º Grau do Tribunal de Justiça do Estado da Paraíba (TJPB)
reuniram-se por meio de meio de videoconferência para realizar a segunda reunião ordinária do ano
em curso.

A reunião teve início com o Des. Frederico expressando a importância de servir à comunidade e à
cidadania, e, em seguida, concedeu a palavra a Caroline Leal. Ela apresentou uma pauta e, antes de
obrigação, cedeu a palavra a Laura, que fez algumas considerações. Laura abordou três pontos:

1. A necessidade de expandir o serviço de atendimento virtual no 7º juizado especial cível.
2. A sugestão de não aguardar a efetivação do "Juiz de garantias" para a reformulação das

diretrizes que estabelecem o Plantão Judiciário.

1



3. A prestação de contas referente ao projeto que estava sob sua responsabilidade, relacionada à
substituição das cargos de chefe de cartório/seção.

Após a discussão desses tópicos, Washington sugeriu convidar equipe da DITEC e o Dr. Meales para
apresentar o projeto de atendimento virtual na próxima reunião, o que foi acolhido por todos os
presentes. Quanto ao item “2”, o Dr. Ricardo manteve a ideia de aguardar a efetivação do “juiz de
garantias” antes de abordar a questão. Des. Frederico concordou com essa abordagem, frisando
apenas que comunicará à Presidência o interesse da comissão em participar do processo de
implementação dessa questão. Quanto ao item “3”, decidiu-se adiar a discussão para a próxima
reunião.

Em seguida, o Dr. Leonardo apresentou proposta de um programa de incentivo a aposentadoria dos
servidores. Ele destacou que 455 servidores efetivos se qualificaram para a aposentadoria, sendo 138
oficiais de justiça e 237 técnicos judiciários. Além disso, ele segmentou os servidores por idade,
revelando que 128 deles têm mais de 66 anos. A proposta em si prevê uma "Indenização Única",
equivalente a R$ 1.300 por mês, a ser paga por dez anos ou até que o servidor complete 75 anos, o
que ocorrer primeiro, somado às verbas indenizatórias a que o servidor tenha direito. Os servidores
Ivonaldo e Laura solicitaram ajustes nos valores propostos para a indenização. Des. Frederico
enfatizou que essa sugestão marca o início das discussões sobre o tema e que ela ainda precisa ser
submetida à apreciação da Presidência e das demais Diretorias afetadas pela execução do projeto, a
fim de verificar a sua viabilidade. Dr. Leonardo complementou, destacando o papel do Comitê de gerar
a ideia e entregá-la à Presidência, que poderá decidir se dará continuidade, discutindo os valores a
serem aplicados à medida que o projeto avançar. Finalmente, os membros concordaram em elaborar
um documento contendo a proposta inicial de aposentadoria incentivada e entregá-lo pessoalmente ao
presidente. A próxima reunião foi agendada para o dia 1º de dezembro, e o encontro foi encerrado
com expressões de felicitações e gratidão pela contribuição de todos.

Ata validada por todos os membros, datada e assinada eletronicamente pelo Presidente
do Comitê, com apoio da Gerência de Projetos e Gestão Estratégica.

Desembargador Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho
Coordenador do Comitê
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